

ORGANIZADO POR LA OFICINA MUNICIPAL DE LA JUVENTUD

Convocan a taller de educación financiera

CURICÓ. Con el objetivo de educar a los jóvenes en el tema financiero, se está organizando un taller a partir del 8 octubre, entre las 17:45 horas y las 19:00 horas, en dependencias de la Oficina Municipal de la Juventud.

Esta iniciativa, que será impartida por la entidad Reaprende, busca potenciar habilidades en torno al uso correcto del dinero y disminuir los niveles de

endeudamiento de la población juvenil.

“Muchas veces los jóvenes no tienen las herramientas en esta área. Por esa razón, es importante capacitarlos en el tema financiero”, indicó José Manuel Rodríguez, encargado de la oficina municipal; quien señaló además que esta iniciativa se extenderá por todo el mes de octubre.

En el caso que haya una buena respuesta de los

jóvenes, se verá la posibilidad de extender el taller.

Las inscripciones deben realizarse en las redes sociales de la oficina de la Juventud, las que se encuentran en Facebook e Instagram.

CIFRAS

Según un informe de Equifax y la Universidad San Sebastián, las personas de 18 años tienen una deuda promedio de



\$102.886, mientras que los de 24 alcanzan los \$699.709, casi seis veces mayor.

Por eso, es importante poner énfasis en la educación financiera de la población juvenil de nuestro país.

Un alto porcentaje de los jóvenes, tiene alguna deuda en diversas entidades financieras.